

Société vaudoise d'histoire et d'archéologie

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **67 (1959)**

Heft 2

PDF erstellt am: **01.06.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

SOCIÉTÉ VAUDOISE D'HISTOIRE ET D'ARCHÉOLOGIE

Séance du 28 février 1959, à 15 heures

Un usage qui tend à devenir une tradition veut que chaque année la séance de février soit consacrée à l'archéologie ou à la préhistoire. Cette année-ci, les membres de notre société assemblés à l'auditoire XVI purent écouter un exposé fort remarquable du professeur Marc-R. Sauter, de Genève. Intitulée *Aspects du premier peuplement néolithique de notre pays (Chamblandes, Collombey, Saint-Léonard)*, la communication de M. Sauter captiva les auditeurs et leur montra que les recherches préhistoriques, trop souvent négligées dans notre canton, peuvent encore nous fournir, sur les lointains habitants de nos régions, une foule de détails pittoresques ; elle était agrémentée de fort belles projections lumineuses.

Au début de la séance, sept nouveaux membres avaient été admis : M^{me} Marcelle Gafner, à Lausanne ; M^{lle} Elisa Favre, à Villeneuve ; M. Jean-Denis Galland, ingénieur, à Préverenges ; M. Roger Joris, médecin-dentiste, à Lausanne ; M. André Lenoir, peintre, à Lucens ; M. Jean-Claude Mayor, journaliste, à La Tour-de-Peilz ; M. Robert Meyer, commerçant, à Soleure. M. le président Biaudet leur souhaita une cordiale bienvenue.

E. G.

CHRONIQUE

Dans nos deux derniers fascicules, la place nous a manqué pour publier l'habituelle chronique ; aussi sera-t-elle cette fois particulièrement abondante.

M. Emile Küpfer, toujours alerte d'esprit, a publié divers articles dans les journaux de Morges. Dans le *Journal de Morges* du 17 octobre 1958, il a signalé *La découverte d'une pierre tombale dans notre temple*, à Morges, celle du Bernois Samuel Düntz, mort le 28 juin 1733. Puis c'est une série d'articles dans la *Feuille d'Avis de Morges* : dans le